Prólogo

Coincidiendo con la celebración del V centenario (Cinc Segles) de la creación de la Universitat de València y el 75 aniversario de la fundación del Laboratorio de Arqueología de esta Universitat, se celebraron en el Aula Joan Fuster de la Facultad de Geografía e Historia, durante los días 7 a 9 de Abril de 1999, las sesiones del *II Congrés del Neolític a la Península Ibèrica*.

La organización de las jornadas y debates siguieron la estructura planteada en la anterior edición (Gavà - Bellaterra, 1995), intentando dar cabida al mayor número posible de aportaciones. Era nuestro interés que la publicación de sus resultados, fuera lo más rápida posible, a fin de que la comunidad científica pudiera disponer de las novedades que la investigación ha producido en este campo durante los últimos años en un plazo razonable.

Gracias a la colaboración de la Direcció General de Patrimoni Artístic de la Generalitat Valenciana, podemos hoy, tres meses después de su celebración, disponer de las actas publicadas.

Éstas siguen el mismo esquema organizativo del congreso. Tras estas breves notas introductorias, sigue el desarrollo de las comunicaciones organizadas por sesiones (ámbitos temáticos del congreso). Cada una de ellas se encuentra precedida por una breve introducción a cargo de los diferentes coordinadores, que intenta reflejar tanto el contenido de las comunicaciones que le siguen, como las discusiones originadas en cada sesión. El texto que cierra esta publicación, escrito por la Dra. A. Mª. Muñoz, ofrece un resumen de lo que fue el congreso y de sus principales conclusiones.

Cabe destacar, de modo general, la amplia participación, la diversidad de contenidos que se presentaron en las diferentes sesiones, tanto desde el punto de vista geográfico como temático.

El interés por dar continuidad a este tipo de encuentros se abordó en la valoración final, planteándose la posibilidad de crear algún tipo de organismo que facilite el intercambio de información y experiencias entre los diferentes grupos de investigación que se dedican al estudio de estas etapas de la Prehistoria reciente.

Queremos por último, hacer constar nuestro agradecimiento a las personas y entidades que de un modo u otro han hecho posible la celebración de este acontecimiento: el Patronat Cinc Segles de la Universitat de València, Banesto, la Direcció General de Patrimoni Artístic de la Generalitat Valenciana, y el Departament de Prehistòria i Arqueologia de la Universitat de València; y a todas aquellas personas cuyo apoyo y colaboración ha sido inestimable y, por supuesto, a los participantes.

COMITÉ CIENTÍFICO

Dr. Pablo Arias. Universidad de Cantabria.

D. Josep Bosch. Museu de Gavà.

Dr. Gabriel Martínez. Universidad de Granada.

Dr. Miguel Molist. Universitat Autònoma de Barcelona.

Dra. Ana Mª Muñoz. Universidad Nacional de Educación a Distancia.

Dra. Isabel Rubio. *Universidad Autónoma de Madrid.*Dr. Juan M. Vicent. *Centro de Estudios Históricos. CSIC.*

Dr. João Zilhão. Instituto Português de Arqueologia.

SECRETARIO CIENTÍFICO

Dr. Joan Bernabeu. Universitat de València.

COMITÉ ORGANIZADOR

Yolanda Carrión Marco

Oreto García Puchol

Mª Rosa García-Robles

Maria Ntinou

Federico Mocholí

Lluís Molina Balaguer

SECRETARIA DE ORGANIZACIÓN

Dra. Teresa Orozco Köhler. Universitat de València.